

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 6 号

令和2年9月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 伊藤 裕之

「チーム海道」パワー全開で、運動会が終了しました！

9月13日(日)の運動会では、雨のため1日順延となりましたが、秋晴れの中、たくさんの保護者の方々にご来校いただき、本当にありがとうございました。コロナ禍により、今年度の行事が数多く実施できなくなっていただけに、今回、ご家族の方のみとなってしまいましたが、子供たちの日頃の様子を見ていただくことができ、とても嬉しく思っています。本来であれば、地域のたくさんの方々にも見ていただきたかったのですが、今回は、泣く泣く時間を短縮し、応援を限定させていただきました。来年度は、ご来賓の皆様や地域の皆様をご招待し、ご声援をいただけますよう、感染症の収束を願うばかりです。

そこで、当日ご招待できなかった方にも子どもたちの様子がお伝えできるよう、今月は『運動会特集号』です。

【開会式】

花火とファン
アールを合図に
入場です。



【みや元気っ子体操】



しっかり準備運動
をして、やる気も
パワーも満タン！



【紅白あいさつ】



【5の1,走る！～ゴールはここじゃない,まだ終わりじゃない～】

5年生の徒競走です。
ゴールを思いっきり
駆け抜けていました。



【C・B・K～カラーボールで決めろ～】



4年生の障害走。
選んだカラーボール
が運命の別れ道と
なりました。

【咲きほこれ！KAIDO 紅蓮華！】

1・2・3年生のダンス。
みんなハンダを身に
着け、かわいく上手に
おどれました。



【Good choice】



6年生の障害走。
3本の旗の色で
コースが決まります。
君の選択は、Good
Choice でしたか？

【全校リレー】

1年⇒3年⇒5年生と
バトンをつなぎます。
激しい順位争いの末
見事「黄」が1位でした。



【海道オリンピック2020】



動物ジャンプのあと
運命のジャンケンが
待っていました。

【ゴールをめざせ!!3年生】

3年生の徒競走です。
どのレースも接戦で
審判係は大忙しです。



【かけぬけろ！いっしょうけんめいどこまでも！きうきと♪】



1年生の徒競走。
みんな一生懸命、
ゴールまで走り切ら
れました。

【KAIDO SORAN】

伝統の海道ソーラン！
今年は4・5・6年生の
「気合」が違いました。



【全校リレー】



2・4・6年生のルー
ーが最終種目。この結果
で優勝が決まります。

【閉会式】

赤組の優勝で幕を閉じました。
赤・白それぞれ一致団結、
最後はみんな笑顔の運動会と
なりました。



269 25!

短い練習期間の中でしたが、子どもたちは本当に真剣に練習に取り組み、本番ではこれまでの練習の成果を存分に発揮してくれました。先輩達が築き上げた伝統を受け継ぎ、そして、6年生から5年生へとしっかり引き継いだことを実感した思い出に残る素晴らしい一日となりました。この日子どもたちの心にしっかりと刻まれた思い出の1ページを紹介します。



当日の青空と、
開始を告げる花火



◎リレーやダンス、かけっこをがんばりました。

これからもかけっこをがんばりたいです。【1年 H. R】

◎がんばってうんどうかいをやったのしかったです。みんなであかぐみとしろぐみでがんばってやったのしいおもいでができました。【1年 N. M】

◎わたしはダンスをがんばりました。みんなといっしょにダンスをえがおでとてもよかったです。たくさんえがおでうんどう会がおわって、すごうれしかったです。 【2年 S. I】

◎がんばったことは、ダンスとリレーと、ときょうそです。

1・2年生の走っているところを見られて、うれしかったです。

これから、リレーのバトンパスをがんばりたいです。 【3年 M. H】

◎がんばったことは、全校リレーです。1位にはなれなかったけれど、本気でがんばったと自分は思っています。うれしかったことは、ダンスです。まちがえずにれんしゅうのせいかを出して、がんばっておどりました。

【3年 A. S】

◎がんばったことは、リレーのバトンのもらいかたです。バトンをわたすのがへただけけれど、運動会の日には上手にできてよかったです。

ソーランぶしでは、できなかったところができて、うれしかったです。

5年生になったら係の仕事ができるので、仕事をまじめにやりたいです。【4年 S. N】



◎運動会でよかったことは3つあります。1つ目は、徒競争で1位を取ったことです。2つ目は、応援団として紅白あいさつや、下級生が競技に出ているときに、大きな声と心を込めて応援したことや、6年生に手伝いをしたことです。3つめは、ソーランです。6年生の伝統を受け継ぎ、きずなというテーマに沿って踊ることができました。しかし、声あまり出ていなかったのので、来年からは声を出し、しっかり今の4年生と3年生にソーランの伝統を受け継ぎたいです。運動会は負けてしまいましたが、みんなで力を合わせることができたので、来年はもっと力を合わせて、がんばりたいです。 【5年 O. Y】

◎私は、今年で最後の運動会をふりかえって、思ったことが2つあります。1つ目は、係です。児童係になっていた私は、水曜日に決めたトイレの時間や、終わった後の片付けなどを、自分から行動できるようにがんばりました。トイレにこまめに行かせたり、次の競技の準備をさせたりするなど、意外と大変でした。このがんばりを、ふだんもっと発揮できたらいいなと思いました。2つ目は、ソーランです。本心は、けっこう上手におどれたと思っています。6年生は今年で海道ソーランはおどらないかもしれないけれど、来年、海道小に来るかもしれないから、その時はいっしょにおどりたいなとも思いました。

小学校最後の運動会は、優勝にめぐまれました。これからの生活で、係でやったことや、クラスの団結も、これからの行事などで役立てたいです。

【6年 M. Y】

◎今日、待ちに待った小学校最後の運動会が行われました。私が一番心に残っている競技はソーランです。初めて3年間やる年だったので、少しはプレッシャーや緊張もあったけれど、最後には4から6年全員で力を合わせておどられたので楽しかったです。私はチーフとして4・5年生に教える人だったのですが、最初はどう伝えればいいかわからず、とまどうこともあったのですが、同じグループのリーダーや他のチーフと協力してできたので、よかったです。

私は今年の運動会はみんなで協力したからできたと思います。自分の中では小学校最後の運動会は大成功だと思ったし、6年間で一番いい思い出になったと思います。これからもみんなとの「絆」を大切に、ソーランの「伝統」を受けついでいってほしいです。

【6年 K. M】

